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REQUER INFORMAÇOES SOBRE CONSTRUÇõES NA
LAGOINHA.

SENHOR PRESIDENTE

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre
construções de grande vulto na Lagoinha,

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao Exmo.
Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1)

2)

3)

4)

5)

Existem estudos feitos pela Transerp para melhorias no trânsito no bairro
Lagoinha?

O trânsito nas principais vias do bairro já é muito intenso, com a ocorrência
frequente de acidentes. A Transerp entende que o trânsito poderá piorar
após a entrega dos grandes empreendimentos imobiliários que estão sendo
construídos, com milhares de unidades habitacionais?

O que está sendo feito para evitar que a mobilidade naquelas vias não seja
afetada após o término dos empreendimentos que estão sendo
construídos?

Foram feitos estudos de impacto de vizinhança e estudos de impacto
ambiental para os empreendimentos que estão sendo construídos? Enviar
documentação.

Foi feita alguma melhoria no sistema de abastecimento de água da região
para que os moradores que ali residem não sejam prejudicados com a falta
d'água em razão destas construções?



6)

7)

8)

Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

De quem é a responsabilidade para realização de melhorias no trânsito e no
sistema de abastecimento de água em razão da aprovação destes
empreendimentos?

Haverá alguma compensação ambiental pelos empreendedores em razão da
retirada de diversas árvores que existem no local? Enviar processo de
autorização da retirada das árvores e a exigência da compensação.

Em relação ao empreendimento que será iniciado na rua Francisco Caetano
Gaia, próximo ao numeral 730, denominado Residencial Lagoinha, existe
uma mata densa no local, com extensa variedade de animais e plantas. Qual
a atuação da Secretaria Municipal do Meio Ambiente na aprovação deste
empreendimento? Enviar documentação.

PESOTI
V ador - PDT


